

Contact: Mike Ofiara  
Claudia Gregory

## **Alfa Romeo y Sauber Motorsport, extienden su asociación en un acuerdo multianual**

- Alfa Romeo y Sauber Motorsport continuarán uniendo fuerzas, con un espíritu de equipo reforzado, al más alto nivel del automovilismo, ya que el equipo suizo y la histórica marca italiana anuncian una extensión del período de su alianza en un acuerdo de varios años con evaluaciones anuales

July 14, 2021, Auburn Hills, Mich. - La renovación de esta relación representa un nuevo capítulo, emocionante en la larga y prestigiosa historia del automovilismo para dos marcas, con un impresionante legado de carreras que incluye el éxito en la Fórmula Uno, los turismos, entre otros.

La asociación ha establecido objetivos ambiciosos para la mejora progresiva año tras año, y permitirá a las dos partes desarrollar su visión para el futuro en un entorno estable, lo que permitirá a Sauber Motorsport y Alfa Romeo trabajar para hacer crecer su éxito tanto dentro como fuera de la pista. La extensión de la asociación entre Sauber Motorsport y Alfa Romeo muestra el deseo de ambas partes de seguir avanzando juntos en la parrilla, con una configuración totalmente integrada, con el objetivo de crear un futuro emocionante tanto para el equipo como para la marca.

Alfa Romeo está escribiendo su futuro y diseñando su plan a largo plazo. Con una herencia italiana muy distintiva e inspiradora, la marca se mantendrá fiel a sus raíces incluso a través del cambio de paradigma que representa la electrificación. El placer del conductor y la pasión permanecerán en el centro, pero la electrificación le dará a la marca la oportunidad de rediseñar el desempeño sostenible.

La presencia de la marca en el automovilismo, y en particular en la F1, seguirá desempeñando un papel clave en el futuro, interpretado siempre con un sentimiento de noble deportividad italiana, el ADN de Alfa Romeo de 1910. La F1 es el laboratorio definitivo del cambio y, por tanto, un territorio clave para Alfa Romeo en su camino hacia la electrificación, con su estrategia híbrida pionera, tecnología sostenible y búsqueda incesante de eficiencia. Además de eso, es una plataforma de marketing global crucial.

La asociación con Sauber Technology y su conocimiento técnico, es un activo fantástico que impulsa desarrollos que Alfa Romeo continuará transfiriendo a automóviles de producción y proyectos especiales. Este entorno ya ha demostrado que los beneficios de esta asociación van mucho más allá de los circuitos. El conocimiento y las habilidades adquiridas por Sauber en más de 50 años al más alto nivel del automovilismo ya se han aplicado en proyectos recientes, como el desarrollo del Giulia GTA y GTAm.

"Como marca histórica de automóviles italianos, Alfa Romeo nació en la pista de carreras," dijo Jean-Philippe Imparato, CEO de Alfa Romeo. "Hoy estamos orgullosos de seguir honrando ese ADN de carreras colocándolo en el corazón del futuro de nuestra marca. Nos impulsa la pasión y la excelencia. La Fórmula Uno representa un laboratorio de vanguardia para la futura electrificación de nuestra gama, totalmente coherente con nuestra visión para los próximos años. Además, el deporte motor brinda una incomparable exposición global que deseamos aprovechar para un futuro exitoso".

"Estamos encantados de anunciar la ampliación de esta alianza," dijo Frédéric Vasseur, Director del Equipo Alfa Romeo Racing ORLEN y Consejero Delegado de Sauber Motorsport AG. "Alfa Romeo ha sido un compañero increíble durante los últimos años, y estamos aún más entusiasmados con los capítulos que están por venir. Las nuevas regulaciones nos brindan la oportunidad de dar un paso más y creo firmemente que estamos en una posición perfecta para lograr grandes avances juntos. Esperamos nuestro futuro juntos y seguir avanzando hacia el frente de la parrilla. Esta relación también es muy importante para nuestra empresa en su conjunto, más allá de la pista, el

trabajo que hemos realizado ha demostrado el alcance de la tecnología y las habilidades de fabricación de Sauber Engineering, y estamos seguros de que podemos seguir colaborando para Alfa Romeo en proyectos nuevos y emocionantes que darán forma al futuro de la industria del automóvil".

#### **Acerca de Alfa Romeo**

Nacida en 1910 en Milán, Italia, Alfa Romeo ha diseñado y fabricado algunos de los vehículos más elegantes y deportivos de la historia automotriz. Esa tradición sigue viva en la actualidad, ya que Alfa Romeo sigue adoptando un enfoque único e innovador para diseñar automóviles. El Alfa Romeo Stelvio establece un nuevo punto de referencia en rendimiento, estilo y tecnología en un SUV. El galardonado Alfa Romeo Giulia ofrece un rendimiento inspirado en las carreras, tecnologías avanzadas y una experiencia de conducción emocionante para el segmento del sedán mediano *premium*. El Giulia Quadrifoglio y el Stelvio Quadrifoglio cuentan con el motor de producción más potente de Alfa Romeo con tiempos de 0 a 60 mph de 3.8 y 3.6 segundos, respectivamente, y encarnan el espíritu de "la meccanica delle emozioni". Alfa Romeo es parte del portafolio de marcas que ofrece el fabricante mundial de automóviles Stellantis. Para obtener más información acerca de Stellantis (NYSE: STLA), visite [www.stellantis.com](http://www.stellantis.com).

#### **Siga las noticias de Alfa Romeo y Stellantis en Español vía:**

Página para Medios en Español: [media.stellantisnorthamerica.com/es](http://media.stellantisnorthamerica.com/es)

Twitter: [@StellantisNAEsp](https://twitter.com/StellantisNAEsp)

-###-

Additional information and news from Stellantis are available at: <https://media.stellantisnorthamerica.com>